

Friedenstaube

Und plötzlich da wurde die Sonne ganz hell und aus ihr löste sich ein Funke und wurde zu einer weißen Taube, deren Schönheit und Anmut nicht von dieser Welt war. Sie flog an deine Seite und berührte dich sanft mit ihren weißen Federn.

Die Taube schaute in deine Augen und plötzlich durchströmte dich eine unendliche Liebe. Sie neigte ihren kleinen Kopf und sprach: "Mein Name ist Alea und heute komme ich zu dir um dir zu bringen für das kommende neue Jahr: Gesundheit und Liebe Freude und Wohlstand und Friede in deinem Herzen"

